

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

《駐車場内の事故防止》

- 停まっていても、
バックランプが点灯している車の後ろや、出ようとしている車の前を通るのは危険
- たった今、頭から入ってきて停まった車は、
後方確認しないまま急にバックして方向変換などする可能性がある
- 駐車枠に入った直後の車は微調整のため、また出て来ることがあるので要注意
- 駐車場は人や車が無秩序に動くので、事故が多い場所という認識を持つ
- この世に100%安全な場所は存在しない。

《子供を交通事故から守るために》

- 小学校や児童会館の周辺は、子供たちの生活圏内です
- 特に、交差点やその付近等では、子供たちが『道路を横断していないか』よく確認
- 安全な速度と子供たちを気遣う思いやりのある運転で、交通事故防止に努めましょう！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後6時 道路をはみだし 駐車場のガードパイプに衝突

乗用車運転の男性が死亡

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/3/16(水) 20:21

15日午後6時ごろ、富山県の市道で乗用車が道路をはみだし、駐車場のガードパイプに衝突する事故がありました。この事故で乗用車を運転していた男性（85）が病院に運ばれましたがおよそ5時間後に死亡しました。男性が衝突したガードパイプの50メートルほど手前にある別のポールも破損していて、警察は男性がこのポールに衝突した後、道路をはみ出して駐車場で事故を起こしたとみて詳しい原因を調べています。

午前11時 横断中の高齢女性 乗用車にはねられ死亡

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/3/17(木) 10:45

16日午前11時10分ごろ、栃木県の市道で自転車を押して道路を横断していた女性（87）が女性（71）が運転する乗用車にはねられ、意識不明の重体で病院に搬送されましたが外傷性ショックのため死亡が確認されました。

伐採作業中 倒れてきた木の下敷きか

雑木林で男性死亡

◇「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保◇

2022/3/17(木) 10:48

16日午後4時半ごろ、栃木県の雑木林で高齢男性が倒れているのを近くの住民が発見し警察に通報しました。男性は倒れた木に挟まれた状態で見つかり、搬送先の病院で死亡が確認されました。発見場所付近では動いた状態のチェーンソーがあり、木の伐採作業中に倒れてきた木の下敷きになったとみられています。